



**Nombre del alumno: Hernández
Morales Jazmín**

**Nombre del profesor: Darío Gutiérrez
Gómez**

Nombre del trabajo: Ensayo

Materia: Bioética y Normatividad

Grado: 3°B

Comitán de Domínguez Chiapas a 30 de agosto del 2021

Introducción

Los médicos tenemos a Hipócrates como el padre de la medicina se trata de cumplir de manera cabal con los fines de la medicina: - La prevención de las enfermedades y la promoción y conservación de la salud. - El alivio del dolor y del sufrimiento humano causado por la enfermedad. - La atención a los pacientes para curar a aquellos que sean curables y para cuidar a los incurables. - La evitación de la muerte prematura y la búsqueda de una muerte tranquila. El médico lleva a cabo su profesión mediante un compromiso con la ciencia médica y con los enfermos, y esos compromisos se establecen a través de un contrato con la sociedad. La base de este contrato es el profesionalismo, cuyos principios han de ser respetados por el propio médico y por la sociedad.

El médico debe respetar la decisión de sus pacientes, siempre que éstas no ataquen a la ética médica o conduzcan a una práctica inadecuada. Y este es un principio que encierra, además, otro valor: la honestidad del médico con el paciente para que éste sea conocedor de la realidad y pueda tomar decisiones que posteriormente se han de respetar. El médico está encargado de impulsar la justicia dentro del sistema de salud y también de denunciar las injusticias o las posibles discriminaciones en la prestación de servicios sanitarios basada en razones injustificables (sexo, raza, nivel socioeconómico, religión o cualquier otra). El médico ha de promover que todos los que se encuentren en las mismas condiciones de salud tengan acceso a las mismas alternativas. Lo contrario no es justo ni equitativo. Y esto tiene especial consideración a la hora de una justa distribución de recursos. Como quiera que los recursos son limitados, no es ética la discriminación en su aplicación, como tampoco lo es consumir recursos sin justificación. Para que el médico ejerza con profesionalidad su misión en la sociedad, y lo haga de la mano de estos principios fundamentales, debe asumir una serie de responsabilidades y compromisos. Es un compromiso de por vida con el aprendizaje a fin de mantener los mejores estándares de calidad en los servicios prestados a los pacientes. Es responsabilidad del propio médico mantener un conocimiento médico actualizado y elevado, así como las habilidades clínicas que le permitan ejercer su profesión con 'competencia'. Además, la profesión en sí misma debe velar por que esto se cumpla, se puedan detectar las carencias y se puedan corregir. Esto último otorga autoridad moral a nuestra profesión de cara a la sociedad en la que prestamos servicios.

El médico ha de mantener informado, de manera completa y honesta, a sus pacientes, con objeto de que éstos sean capaces de tomar decisiones en el ámbito de su autonomía que pueden afectar a procedimientos diagnósticos y terapéuticos. Esto no significa que el paciente se involucre en todas y cada una de las decisiones diarias, sino en aquellas que son las relevantes o componen los aspectos clave del plan de manejo de la enfermedad. Esta información a los pacientes debe alcanzar a los efectos adversos que potencialmente se puedan producir o que hayan tenido

lugar como consecuencia de errores o incidentes. En consecuencia, un valor derivado de este compromiso del médico es analizar las razones de los posibles

errores, no ignorándolos o despreciándolos. Errar es humano, y la medicina hace humildes a los médicos porque nos enseña diariamente que nos podemos equivocar, y es preciso ser consciente de ello para evitar tales errores. El médico se tiene que implicar en la definición y búsqueda de la atención sanitaria óptima para las necesidades y recursos disponibles. Es decir, ha de ser equitativo. Además, debe trabajar para eliminar las barreras y la posible discriminación en el acceso a los servicios para que sean los ajustados al caso. Una forma particularmente adecuada del compromiso con la equidad es la promoción de la salud y la prevención de la enfermedad

Sabiendo cada uno de los valores del médico , en ocasiones muchos médicos no cumplen con todos los valores y hoy en día es importante cumplir con los valores para que los pacientes se sientan con la confianza de poder asistir a consulta con los médicos sabiendo que serán honestos y tendrán humanismo con ellos.

Quiero ser ese médico con el que los pacientes se sientan bien y que puedan confiar, por eso estoy aprendiendo a cumplir e implementar los valores de un médico para poder hacer mi trabajo bien , quiero poder ser un gran médico con principios por eso es la clave para que los pacientes confíen en nosotros los médicos.